



Foto: Especial

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México estuvo ayer en el vivero forestal San Luis Tlaxialtemalco, en la alcaldía de Xochimilco, donde convivió con habitantes del lugar.

ADELANTA EL TRIUNFO DE DELFINA GÓMEZ

El 5 de junio vamos a estar celebrando: Sheinbaum

POR HILDA CASTELLANOS
hilda.castellanos@gimm.com.mx

“El 5 de junio vamos a estar celebrando, afirmó la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, al confirmar que este domingo acompañará a Delfina Gómez, candidata de Juntos Haremos Historia, al gobierno del Estado de México, a su cierre de campaña, en el municipio de Valle de Chalco.

“En la mañana es en Toluca (el cierre) y en la tarde en Valle de Chalco, y ahí vamos a ir”, señaló la mandataria capitalina.

Al concluir un recorrido por el Vivero Forestal San Luis Tlaxialtemalco y el Humedal para la Producción de Plantas Acuáticas en Peligro de Extinción, en la Alcaldía Xochimilco, Claudia Sheinbaum dijo desconocer si las otras “corcholatas” presidenciales de Morena, —Marcelo Ebrard, Adán Augusto López y Ricardo Monreal— asistirán a los cierres de campaña de la candidata por Morena,



Yo, por las ocupaciones aquí en la ciudad, tomé la decisión de ir el domingo en la tarde” al cierre en Valle de Chalco, cuidando no violar la ley electoral.”

CLAUDIA SHEINBAUM
JEFA DE GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Partido Verde y Partido del Trabajo en el Edomex.

A todos los invitó el dirigente de Morena, Mario Delgado, aseguró Sheinbaum.

“El día de ayer, el presidente de nuestro partido me preguntó personalmente —supongo que a todos los demás les preguntó— que si íbamos a ir a uno de estos cierres; y yo, por las ocupaciones aquí en la ciudad, tomé la decisión de ir el

domingo en la tarde” al cierre en Valle de Chalco, cuidando no violar la Ley Electoral, expresó.

“Esperen a que nos convoque, el 5 vamos a estar festejando”, remarcó la mandataria, al referirse a lo dicho por el senador Ricardo Monreal, de que la dirigencia de Morena convoque a las *corcholatas* el 5 de junio, un día después de la elección en el Estado de México, para definir el tipo de encuesta para elegir al candidato presidencial para 2024.

Respecto a la reunión del líder del Sindicato del Metro, Fernando Espino, con la candidata de la oposición, Alejandra del Moral, para manifestarle su apoyo, la jefa de Gobierno indicó que son tiempos para que cada quien decida libremente de qué lado está.

“Cada quien es libre de manifestarse, pero creo que ya estamos en tiempo de que cada quien decida libremente su participación en distintos procesos”, señaló.

Las mujeres fortalecen a la democracia, afirma Sheinbaum

ALEJANDRO CRUZ FLORES

Con la participación de las mujeres en la vida pública del país se fortalece la democracia, sostuvo la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, al celebrar que en una reciente encuesta realizada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) 67 por ciento de mexicanos dijeron estar de acuerdo con que una mujer sea presidenta.

“Es un dato muy bueno, yo creo que en pocos países del mundo hay un dato como éste”, expresó tras realizar un recorrido por el vivero

de San Luis Tlaxialtemalco, en Xochimilco, y agregó que el resultado que arrojó dicho ejercicio es un reconocimiento de los ciudadanos a la participación de las mujeres en la vida pública.

“En particular, hay un porcentaje muy alto de personas, no solamente mujeres, que creen que puede haber una mujer presidenta o que quieren que haya una mujer presidenta”, resaltó Sheinbaum, quien participará en la encuesta para elegir al representante de Morena en la elección presidencial de 2024.

En conferencia de prensa, informó que este domingo acompañará a la aspirante de su partido a la guber-

natura del estado de México, Delfina Gómez Álvarez, en su cierre de campaña en el municipio de Chalco; al preguntarle sobre el líder del sindicato del Metro, Fernando Espino Arévalo, quien expresó su apoyo a la priísta Alejandra del Moral, dijo que todos tiene derecho a apoyar a quien mejor le parezca.

Sobre la supuesta reunión que sostendrían los aspirantes de Morena a la candidatura presidencial con el dirigente Mario Delgado un día después de los comicios mexiquense y Coahuila, es decir el 5 de junio, la mandataria capitalina se limitó a decir “esperen a que nos convoquen, el 5 vamos a estar celebrando”.
